

県下で

交通死亡事故が多発

しています！

10月に入り県下では「**夜間**」に「**歩行者**」・「**高齢者**」が関係する交通死亡事故の発生が続いています。
悲惨な事故を防ぐため、次の点に注意をお願いします。

○ 自動車、バイクを運転する方は

- ・ 「早めのライトオン」を実践して、交通事故を防ぎましょう。
※ 9月から2月までは「午後4時」からライトを点灯！
- ・ 「夜間」は速度を落とし、「ハイビーム」を効果的に活用しましょう。
※ 歩行者の早期発見につながります！

○ 自転車を利用する方は

- ・ 一時停止標識のある交差点や左右の見とおし
が悪い交差点では、確実に停止して、必ず安全
を確認しましょう。
- ・ スマートフォンや携帯電話を使用しながらの運転は、安全確認や運転
操作がおろそかになり重大事故につながるの
で、絶対にやめましょう。



自転車は、
「早めのライトオン」
と「反射材の着用」
も忘れずに！

○ 歩行者の方は

- ・ 夕暮れ時や夜間の外出には、必ず反射材や照明器具（懐中電灯など）
を身に付けてから出掛けましょう。
- ・ 道路を横断する時は、横断歩道や歩道橋を利用しましょう。
- ・ 「車からは自分の姿が見えていない」場合があることをあらかじめ理
解しておきましょう。

みんなでアクション！
ピカッと作戦！

静岡県では、夕暮れ時から夜間の交通事故を防ぐため
『明るく・目立て・光れ』をキャッチフレーズとして
「ピカッと作戦！」を推進しています。

「反射材用品の活用」、「早めのライトオン」、
「ハイビームの効果的活用」を実践し、交通事故を防ぎ
ましょう。



静岡県交通安全対策協議会